



CRÓNICA DEL PLENO

PLENO DEL AYUNTAMIENTO | Las cuentas prevén más de 26,5 millones de euros en inversiones para la ciudad

Aprobados los presupuestos municipales de 2018, que ascienden a 185.619.458 euros



En la sesión extraordinaria del Pleno de la Corporación celebrada el viernes 9 de febrero, quedaron aprobados los presupuestos municipales de Alcobendas para el año 2018. Ascienden a 185.619.458 euros y prevén más de 26,5 millones de euros en inversiones para la ciudad. Las cuentas se aprobaron con los votos a favor de PP y C's, la abstención de UPyD y los votos en contra de PSOE, SSP e IU.

Los presupuestos impulsan y renuevan servicios públicos para las familias de Alcobendas: ayudas de comedor, de libros, de material escolar; mejora de las instalaciones que más utilizan; actividades de cultura y deporte en familia; conciliación familiar y laboral... Consolidan, además, las políticas de apoyo a la infancia, la adolescencia, los jóvenes, los mayores y las familias numerosas de Alcobendas.

Los presupuestos municipales para 2018 impulsan la integración, la igualdad y la accesibilidad, la lucha contra la violencia de

género y se mantienen partidas de presupuestos participativos.

Empleo, emprendimiento y comercio

Se mantiene el apoyo a los generadores de riqueza, dinamismo y bienestar para la ciudad: comercios, autónomos, emprendedores, *startups*, empresas..., incluyendo planes, actuaciones concretas y nuevas instalaciones.

Las cuentas incluyen partidas destinadas a la atracción de empresas (292.000 euros), el fomento del empleo (120.000), el convenio con la Escuela de Organización Industrial (EOI) para formación de personas desempleadas y *coworking* (140.000), el fomento del comercio (119.000) y los programas *Emprendimiento* (76.000), *Joven Emprendedor* (90.000) o de formación a empresas (57.500), entre otras.

Acción social

El presupuesto prioriza la atención de emergencia social y las atenciones asistenciales para los vecinos con mayor vulnerabilidad. Destacan las partidas destinadas a atenciones benéficas y asistenciales (1.317.285 euros), centros de día (510.000), comidas en centros de mayores (555.000), atenciones asistenciales para desahucios (130.715), mejoras en viviendas de mayores (200.000), atención a la infancia (120.000), atenciones asistenciales a mayores (115.000), andadores y sillas de ruedas (90.000), ayudas a domicilio (250.000) y teleasistencia (150.000).

Otros programas de acción social inclui-

dos son: asesoría jurídica para mayores, talleres de salud mental, prevención de osteoporosis, ceguera y obesidad, prevención de adicciones, *Consulta Joven*, logopedia infantil, psicólogos para mayores, terapia ocupacional para mayores...

Inversiones: 26,5 millones de euros

El presupuesto incluye inversiones para el programa *Alcobendas como nueva*, con un incremento de medio millón de euros para el baldeo de las calles. También se contemplan partidas para adquirir nuevos contenedores y para actuaciones que mejoren la movilidad y la seguridad, como la remodelación de las avenidas de Barajas y de Rafael Nadal, la prolongación vial de la calle Anabel Segura o la adquisición de cámaras de tráfico.

Las inversiones incluyen importantes proyectos, como la remodelación de los parques de Salamanca, Asturias y Canarias, nueva *señalética* de parques, continuidad en las mejoras de los colegios públicos y en las zonas infantiles de la ciudad y de los colegios, proyectos para el Distrito Centro y el Polígono Industrial, revisión y mejora de todos los pasos de peatones, huertos urbanos, y mejoras y embellecimiento de calles de todos los distritos y en el cementerio municipal.

El aparcamiento previsto en el Bulevar Salvador Allende se mantiene y aumenta el número de plazas. En la misma zona está prevista la construcción de un centro de *coworking* donde antes se había contemplado un local de emprendimiento. Se incluyen, asimismo, partidas para hacer alojamientos dotacionales en alquiler.

Deporte

El presupuesto contempla 20 grandes actuaciones en instalaciones deportivas, que dan respuesta a las principales demandas de sus usuarios y a las que se destinarán 4,1 millones de euros. Se trata de las mejoras en el Polideportivo Municipal José Caballero, la nueva sala *fitness* de la Ciudad Deportiva Valdela-sfuentes, una pista poli-



deportiva en Fuente Lucha, las hoyas del *skate park* de Valdela-sfuentes, la cubierta de las pistas de pádel, el cerramiento de la pista de hockey sobre patines, la renovación de bancos y saunas y las mejoras en los pabellones Antela Parada y de los Sueños, entre otras.

Educación, cultura y formación

Más de cuatro millones de euros se invierten en educación, cultura y formación empresarial. Se destinan a adaptación y mejoras en la Escuela Municipal de Música y Danza, al centro educativo Gonzalo Lafora y al *Plan de Mejora de los Colegios Públicos de Alcobendas*, que concluirá el proceso de instalación de cámaras de seguridad. Mejoras también en las mediatecas, en los centros culturales y en el Centro de Arte Alcobendas, incluido el Auditorio Paco de Lucía.

Enmiendas

Los presupuestos municipales para 2018 fueron presentados al Consejo Social de la Ciudad el 20 de noviembre. Tras el periodo de enmiendas, los presupuestos llegaron al Pleno extraordinario con 39 de ellas realizadas por Izquierda Unida, 16 de UPyD, tres de SSP, cuatro de Ciudadanos, cuatro del PSOE y cinco del Partido Popular. Se aprobó solo la inclusión de las presentadas por los grupos C's y PP.